

Ses fils, Jacques et Jean-Paul **Métral** et leur famille;  
ainsi que les parents et les amis de

Madame  
**Alice MÉTRAL**

ont le profond chagrin d'annoncer son décès survenu le 29 avril 2011, dans sa 91<sup>e</sup> année.

La messe de sépulture s'est déroulée dans la stricte intimité de la famille.

Un grand merci à la direction et à l'ensemble du personnel de l'EMS Foyer Saint-Paul, pour leur gentillesse et leur chaleureux dévouement.

Pour marquer son souvenir, un don peut être fait à la Paroisse catholique de Vézenaz, Ccp 80-500-4, ou à l'association Hôpiclowns, Ccp 17-488126-1.

Domiciles: Jacques Métral, 4a, chemin du Pré-de-la-Croix, 1222 Vézenaz;  
Jean-Paul Métral, 15, chemin de Trémessaz, 1222 Vézenaz.

Cet avis tient lieu de faire-part.